

Amt: Ordnungsamt

Beratungsfolge	Sitzung am	Status	Ergebnis
Gemeinderat	19.04.2011	Ö - Beschlussfassung	

Wahl der Abteilungskommandanten und Stellvertreter der Feuerwehr Abteilungen Freudenstadt, Dietersweiler und Musbach

Beschlussvorschlag:

Der Wahl der Abteilungskommandanten Florian Möhrle und des stellvertretenden Abteilungskommandanten Tom Anger von der Feuerwehr Abt. Freudenstadt, des Abteilungskommandanten Wolfgang Lutz von der Feuerwehr Abt. Dietersweiler, sowie der Wahl des Abteilungskommandanten Mark Lingenfeller und des stellvertretenden Abteilungskommandanten Thomas Mast von der Feuerwehr Abt. Musbach wird zugestimmt.

Finanzielle Auswirkungen: Ja Nein

Gesamtkosten: Euro

Finanzierung:

Verwaltungshaushalt 2011
 Haushaltsstelle: Euro

Vermögenshaushalt 2011
 Haushaltsstelle: Euro

Beratungsvorlage GR/037/2011

Sachverhalt:

In der Hauptversammlung der Feuerwehr Abt. Musbach am 04. Februar 2011 wurde der seitherige Abteilungskommandant Mark Lingenfeller für weitere fünf Jahre wieder gewählt. Neu gewählt wurde der stellvertretende Abteilungskommandant Thomas Mast. In der Hauptversammlung der Feuerwehr Abt. Dietersweiler am 18. Februar, wurde Wolfgang Lutz als Abteilungskommandant wieder gewählt. In der Hauptversammlung der Feuerwehr Abt. Freudenstadt am 25. März wurde der Abteilungskommandant Florian Möhrle wieder gewählt. Zum stellvertretenden Abteilungskommandanten wurde Tom Anger neu gewählt.

Nach § 10 Abs. 5 und Abs. 13 der Feuerwehrsatzung bedarf die Wahl der Abteilungskommandanten und ihrer Stellvertreter der Zustimmung des Gemeinderats. Von Seiten der Verwaltung wird vorgeschlagen, diese Zustimmung zu erteilen.